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Aos 21 (vinte e um) dias do mês de outubro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, com as 
presenças dos vereadores: Cleber Costa, Fátima Santiago, Francisco Sales, 
Ib Breda, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo 
Luz, Samyr Malta e Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, vereador Francisco Sales mencionou 
que tem acompanhado o noticiário e verificou que a propaganda da prefeitura 
anunciou o pagamento do 13º salário dos servidores que sairá dia 29 desse 
mês, o parlamentar disse que esse ato foi infeliz em propagar algo que é um 
direito dos mesmos, sendo uma obrigação do executivo em pagar esses 
vencimentos no dia correto. Questionou os quase oito milhões sendo 
suplementado para saúde onde o prefeito alega que é para pandemia, mas o 
vírus está em um nível mais controlado agora. Passou a tratar da cesta básica 
para os alunos da rede municipal que não receberam até o momento e tem 
candidato em pleno período eleitoral saído com cestas onde defendeu que 
isso deve ser investigado por essa Casa e pelo Ministério Público. Afirmou que 
a SEMED tem deixado o alunado com fome sem cesta básica e sem merenda 
escolar, considerando um crime. O Segundo Orador Vereador Cleber Costa 
fez alerta novamente a respeito da pandemia que ainda está entre nós, bem 
como outras patologias que ficaram sem atendimento pois não foi prestado 
assistência concomitantemente diante desse novo fato. Neste momento foi 
suspensa a presente sessão às 09hrs30min retornando às 9hrs40min com o 
pronunciamento do vereador Cleber Costa que apresentou números da 
secretária da saúde quanto o aumento de pessoas acometidas pelo vírus 
citado. Passou a tratar sobre as sequelas que o covid-19 pode apresentar em 
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diversas áreas do organismo bem como infecções cardiológicas. O 
parlamentar orientou a todos as pessoas que teve covid-19 procurem um 
médico cardiologista para averiguação e exames. Pontuou que a prefeitura 
inaugurou o centro de especialidade Eliane Machado que visa atender essas 
pessoas supracitadas. Por fim solicitou que evitem aglomerações e o grupo de 
risco fique aquartelado em suas casas. O Terceiro Orador Vereador 
Ronaldo Luz corroborou com o pronunciamento do vereador Cleber Costa e 
afirmou que só teremos uma maior tranquilidade quando surgir uma vacina 
eficaz. No Prolongamento do Expediente, não houve pauta a ser 
deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia, não houve quórum 
regimental para deliberar a pauta. Passando para o Expediente Final, não 
houve oradores inscitos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió/AL, 21 de outubro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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